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ЗАВТРА — ДЕНЬ РАБОТНИКОВ АВТОМОБИЛЬНОГО ТРАНСПОРТА

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

Начинал на «скорой» в Север�
ном районе г. Орла. Конечно, тя�
желовато приходилось. Долго
привыкал к ночным дежурствам.
Засыпал между вызовами, да
так, что по несколько раз будить
приходилось. Это сейчас всю
ночь глаз не сомкнёшь — и ниче�
го, как будто так и надо.

— А помните свою первую ма�
шину? — спрашиваю Ветрова.

— Конечно, РАФ�2401. Ещё та
развалюха была. Сколько с ней по�
возиться пришлось: разбирал, за�
ново собирал, как мог подлатывал.
Потом ещё пару «буханок» сменил.

Кстати, без легендарных
УАЗов и сейчас никуда. Зимой
надёжнее машины нет. Полно�
приводная, она частенько таска�
ет на себе «ГАЗели». Другое де�
ло, что в «буханках» практически
отсутствует всякое медицинское
оборудование, да и по комфор�
табельности они не конкуренты
современным машинам.

На днях в гараже Орловской
станции скорой помощи по нац�
проекту «Здоровье» появились

семь новёхоньких экземпляров.
Так это же мечта любого водите�
ля! А врачам каково! Можно ра�
ботать в полный рост. Автомоби�
ли оснащены отечественным
оборудованием высокого качест�
ва. Имеются глюкометр для оп�
ределения сахара в крови, тер�
моконтейнеры для спецраство�
ров, дефибриллятор и так да�
лее.

«ГАЗель», на которой сегодня
работает Олег Иванович, лишь
немного уступает «новосёлам»
по гаражу. Год назад он сам ез�
дил за ней в Нижний Новгород.

В салоне чистенько, ничего
лишнего, что отвлекало бы от до�
роги. Только маленькая книжка с
детективами.

— Пока ждёшь бригаду у подъ�
езда, можно и почитать.

— А помогать врачам не дово�
дилось?

— И не раз. Когда медработ�
ник один, усадить в машину, на�
пример, человека со сломанной
ногой не так�то просто. Был слу�
чай, и в реанимации участвовал.
Но всё же моя задача — как мож�

но быстрее доставить нуждаю�
щегося в помощи человека в
больницу.

И пока у Ветрова (тьфу�тьфу,
чтоб не сглазить) всё без сбоев.
Приступ ли какой, роды... Домчит
— не заметят.

И как ему только на наших до�
рогах удаётся так кочки да ямы
проскакивать?

— Дороги в городе сейчас не�
плохие. Смотрю, на Грузовой ас�
фальт положили, Пушкинскую за�
латали, в районе Весёлой Слобо�
ды переулки подправили. Вот по
весне ухабам числа не будет. Тог�
да — держись, рессоры!

На ветровской машине попе�
ременно работают ещё три чело�
века. Бригада. Если случается
поломка, все друг другу помога�
ют. Такая вот водительская соли�
дарность. Нередко подсобить от�
цу приходят сыновья Олег и
Александр. Ветров уверен, маль�
чишки с техникой должны быть на
«ты». Может быть, и для кого�то
из них работа на «скорой» станет
дорогой жизни.

Ольга ЧАНОВА.

О своей непростой работе Геннадий Ни�

колаевич Зуйков, водитель 2�го отряда

4�й колонны МП ПАТП�1, говорит очень

просто: «Я вожу людей». И за этими

тремя словами — все проблемы и радо�

сти профессии водителя.
Вот уже больше 20 лет работает Геннадий Нико�

лаевич на предприятии. После службы в армии вы�
брал именно этот путь: дело интересное, зарплата
хорошая, да и романтика дороги сыграла не по�

следнюю роль. Начал с работы на тягаче, парал�
лельно «открывал» категорию Д и через пару лет
вышел на маршрут в качестве водителя автобуса.

— У нас работа специфическая: «от столба до
столба» — нельзя пропустить ни одной останов�
ки, — поясняет Геннадий Николаевич. — Ты ве�
зешь пассажиров, и этим все сказано. Это понять
надо, без этого ничего не получится. Конечно, в
пути всякое случается. Бывает, тормознешь рез�
ко или на ямку наскочишь — услышишь в свой ад�
рес от пассажиров пару ласковых... А бывает, по�
дождешь лишнюю минутку на остановке, пока ка�
кая�нибудь бабуля к задней двери подойдет, а
она потом через весь салон: «Спасибо, сынок!».
Неприятности в голове не держу — через круг�
другой забываются, а улыбку и слова благодар�
ные помнишь долго.

Г.Н. Зуйков занимается любимым делом. Ему
утром хочется идти на работу, а вечером — до�
мой, к семье. Дома Геннадия Николаевича ждут
хозяйка жена и умница дочка, студентка железно�
дорожного колледжа. Главное, не приносить до�
мой негативные эмоции после рабочего дня.

Геннадий Николаевич провел меня по админи�
стративному зданию своего предприятия, рас�
сказал, с чего начинается его рабочий день.

Встать в четыре утра, прийти на работу, получить
путевой лист, пройти медицинский контроль,
проверить и привести в порядок машину...

— Не хочу хвалиться, но что касается уборки
салона, мне равных мало, — смеется Зуйков. —
За столько�то лет наловчился.

Пока мы ходили по коридорам администра�
тивного здания, по территории ПАТП�1, я мыс�
ленно сравнивала Г.Н. Зуйкова с... сошедшим на
берег капитаном корабля. Здесь, «на суше», он
немного скован в движениях и общении, но на
своем «борту», за штурвалом совершенно преоб�
ражается. Мгновенно и точно оценивающий си�
туацию на дороге взгляд, «умные» руки — полный
контроль движения.

Геннадий Николаевич — бригадир 4�й колон�
ны, коллеги водители и начальство ценят его как
отличного специалиста и настоящего мужчину,
способного словом и делом помочь в нужную ми�
нуту.

...Геннадий Николаевич звонил на прямую ли�
нию президенту В.В. Путину и задал актуальный
для работников ПАТП�1, да и всех российских
транспортников, вопрос — о стратегии развития
муниципального транспорта в стране.

Елена БУЛГАКОВА.

ДОРОГА ЖИЗНИ

ГЛАС НАРОДА
«Что вы можете сказать о работе жилищно�

коммунальных служб там, где вы живете?».

Этот вопрос мы задавали людям на улицах

нашего города.

АКСЮТИН Валерий Иванович,

пенсионер:
«Наш дом относится к ЖЭУ № 15. Двадцать
лет у нас не было ремонта. Несколько раз
обращались с просьбой отремонтировать
подъезды — безрезультатно. Нам, жиль�
цам, непонятно: за что мы платим деньги?
Ведь за эти средства наш дом вполне мож�
но содержать в хорошем состоянии».

КРЮКОВА Светлана Альбертовна:
«Живу в п. Лужки, в частном доме. Нас об�
служивает МУП «Спецавтобаза». Я и все
жильцы рядом стоящих домов очень недо�
вольны работой этой службы — мусор вы�
возится очень редко, мусорные контейнеры
постоянно набиты. Кроме того, чтобы вы�
бросить мусор, надо переходить проезжую
часть, что очень неудобно, особенно для
пенсионеров. На все просьбы переставить
контейнеры отвечают отказом без объясне�
ния причин».

ЕФИМОВА Антонина Егоровна, 

пенсионерка:
«Наш дом относится к ЖЭУ № 5, его рабо�
той очень недовольна. Недавно мне пона�
добилось отсоединить одну секцию от ба�
тареи отопления. Работа вроде несложная,
но делали долго. За эту услугу с меня потом
взяли 499 рублей. Откуда такие расценки —
не объяснили. Для пенсионера это очень
дорого. А вообще, в нашем доме вот уже
тридцать шесть лет не было ремонта».

КОНДРАТЬЕВА Наталья, 

старший казначей:
«Работой нашего ЖЭУ № 15 недовольна,
как и все жильцы нашего дома. Наш дом по�
строен в конце XIX века, сейчас он в ужас�
ном состоянии — ремонта не было пятьде�
сят лет. На все наши неоднократные прось�
бы произвести ремонт — никакой реакции.
Кроме того, нет дворника. Во дворе убира�
ют только по нашим телефонным звонкам».

ВЛАДИМИРОВА Нина Егоровна, 

пенсионерка:
«Весной нас затопило водой, потому что в
трубу попала щебенка. Промыли трубу
только летом. Все это время около нашего
дома стояла вода, выйти было невозможно.
Что после этого можно сказать о работе на�
шего ЖЭУ № 28? Только то, что на нас,
жильцов, и наши проблемы они не обраща�
ют никакого внимания».

КОНЮХОВА

Валентина Дмитриевна, 

мастер производственного 

обучения:
«Работой нашего ЖЭУ № 22 недовольны
все жильцы нашего дома. В нашем подъез�
де нет света практически ни на одной пло�
щадке, лифт часто ломается, санитарная
обработка мусоропровода не производит�
ся. Во дворе все в грязи, уже месяц, как нет
дворника. Добиться чего�либо от нашего
ЖЭУ невозможно».

ПРАСОЛОВ Иван Федорович, 

пенсионер:
«Сотрудники ЖЭУ № 16, которое обслужи�
вает наш дом, очень медленно реагируют
на обращения граждан. Если необходимо
что�то сделать, то их приходится вызывать
не один раз».

БЫКОВА Альбина, продавец:
«На все обращения жильцов сотрудники
нашего ЖЭУ № 1 реагируют оперативно.
Когда у нас в подъезде сломался лифт, то
по нашей просьбе его отремонтировали
очень быстро, просили приварить трубу
отопления — сделали быстро и хорошо. Я
лично обращалась к ним неоднократно с
различными проблемами, очень довольна
их работой».

Подготовила Лилия КАТКОВА.

Фото Евгения ЛОКТИОНОВА.

На собрании, которое про�
ходило в школе № 40, присут�
ствовали: председатель город�
ского Совета народных депута�
тов г. Орла В.И. Уваров; его за�
местители Л.С. Муза�
левский, М.В. Вдовин;
депутаты городского
Совета, глава админис�
трации Заводского
района М.С. Поздняков,
руководитель МУП
ЖРЭП(З) М.П. Вериж�
ников, начальники от�
делов ЖКХ городской
администрации и райо�
нов.

Многие из пришедших
очень смутно представляли се�
бе причину встречи: «Будем
решать проблемы плохой ра�
боты ЖЭКа», — говорили ста�
рики. Микрофона не было, и
многие ответы депутатов и
коммунальщиков тонули в шу�
ме зала. Вместо обсуждения с
людьми положений нового за�
кона депутатам пришлось раз�
бираться с конкретными быто�
выми неурядицами избирате�
лей. Сыпались жалобы на то,
что крыши текут, подвалы зали�
вает, подъезды не метут, сле�
сари бездельничают, в кварти�
рах холодно, дома рушатся, ру�
ководство ЖЭКов бесчинству�
ет и т.д. Было обещано, что по
всем претензиям будут сфор�
мированы комиссии, и пробле�
мы будут в срочном порядке
решены.

В такой обстановке участни�
ки собрания попытались рас�
крыть основные положения но�
вого Жилищного кодекса. В со�
ответствии с ним во всей стра�
не должно произойти рефор�

мирование системы управле�
ния жилищно�коммунальным
хозяйством. С 1 января 2007
года привычные ЖЭКи факти�
чески прекращают свое сущес�

твование. Вместо них появятся
новые структуры управления
многоквартирными домами.
Кодексом предусмотрена обя�
зательность выбора одного из
трех способов управления: 
1) непосредственное управле�
ние; 2) управление товарищес�
твом собственников жилья; 
3) управление управляющей
организацией.

При непосредственном уп�
равлении производить оплату
за коммунальные услуги будут
сами жители, лично заключив
договоры на холодное и горя�
чее водоснабжение, водоотве�
дение, электроснабжение, га�
зоснабжение, отопление. Со�
держание и ремонт общего
имущества отдельного много�
квартирного дома может быть
поручено по доверенности
большинства жильцов управ�
дому, которому необходим для
работы и бухгалтер. Платить ли
управдому и бухгалтеру за эту
работу и сколько — решает об�
щее собрание. Жильцы ежеме�
сячно сдают средства на капи�
тальный ремонт здания, а уп�

равдом, при накоплении необ�
ходимой суммы, заключает до�
говор со строительно�ремонт�
ной компанией на проведение
капитальных работ (ремонт
крыш, стен, отмосток и т. д.).

По второму способу (управ�
ление товариществом соб�
ственников жилья (ТСЖ)) в до�
ме создается товарищество,
со своим уставом, председате�
лем, правлением. Затем ТСЖ
регистрируется в налоговой

инспекции и начинает свою де�
ятельность. ТСЖ может пору�
чить заботу о доме какой�либо
обслуживающей организации
(это может быть тот же ЖЭК
или заменяющее его некое
ООО), но может и само нани�
мать на работу электрика,
дворника, слесаря и других не�
обходимых сотрудников. Об�
щее собрание ТСЖ устанавли�
вает размеры обязательных
платежей и взносов. Из со�
бранных средств и других до�
ходов (ТСЖ может использо�
вать здание и прилегающую к
нему территорию для получе�
ния доходов) товарищество бу�
дет платить зарплату и налоги,
оплачивать договоры по со�
держанию и ремонту дома, за
коммунальные услуги. Все пла�
тежи производит ТСЖ как юри�
дическое лицо со счета в бан�
ке. Оплата за воду, газ и элек�
тричество будет проводиться
по общедомовому счетчику
(коллективная ответствен�
ность).

По третьему способу (уп�
равление управляющей орга�

низацией) можно выбрать уп�
равляющую организацию (ста�
рый ЖЭК или заменяющую его
частную организацию). С ней
жильцами дома заключается
договор на содержание, ре�
монт и предоставление комму�
нальных услуг.

Выбрать один из этих спо�
собов управления своим жиль�
ем предстоит в ближайшие два
месяца, иначе само государ�
ство проведет конкурс среди

организаций, предос�
тавляющих жилищно�
коммунальные услуги,
и назначит управляю�
щую организацию (т. е.
будет действовать тре�
тий способ управле�
ния).

Таким образом, в
ближайшее время все
собственники каждого

отдельного многоквартирного
дома должны встретиться на
общем собрании и незамедли�
тельно принять решение о
форме управления жилищно�
коммунальным хозяйством
своего дома.

На собрании в школе № 40
было справедливо отмечено,
что за такой короткий срок не�
возможно перейти на новый
способ функционирования
ЖКХ. Особое возмущение вы�
звало то, что государство сня�
ло с себя обязанность прово�
дить капитальный ремонт в
многоэтажках. Председатель
городского Совета народных
депутатов В.И. Уваров пообе�
щал всем, что город не оставит
квартиросъемщиков в такой
сложной ситуации, и что в го�
родском бюджете обязательно
будет принята статья о капи�
тальном ремонте многоэтаж�
ных зданий за счет городского
бюджета. Подобные встречи с
депутатами городского Совета
в ближайшее время пройдут во
всех районах Орла.

Сергей САВЕНКОВ.

(Окончание. Начало на 1�й стр.).
Уже минуло не только 15 сентября,

но и 15 октября прощально махнуло
желтым листом. Температура на дво�
ре упала. А градус недовольства «теп�
ловым режимом» в домах и квартирах
многих орловцев, напротив, резко по�
шел в гору. Холодно. Уже. В самом на�
чале отопительного сезона, когда
температура лишь пару раз едва�ед�
ва ушла за «ноль» вниз.

Очередной осенне�зимний период
стартовал 9 октября. Администрация
Орла так искренне и убедительно уве�
ряла о полной готовности всего об�
ширного городского хозяйства к этой
проверке на прочность своих «саней»,
что буквально загипнотизировала
всех.

Орловцы очнулись от золотого сна,
лишь обнаружив в квартирах темпе�
ратуру, далекую от нормальной, но
близкую к дубняку. Настолько близ�
кую, что, например, учащиеся одной
из школ Орла сидели в классах в
верхней одежде. В ней же, а также в
головных уборах «мелкие» детишки с
продленки укладывались отдыхать во
время послеобеденного «тихого ча�
са». Наверное, уроки в подобных
спартанских условиях смело можно
называть уроками мужества. Хорошая
школа — холодная школа?

Вообще в коротком выступлении
на совещании (посвященном анализу
начала отопительного сезона) на�
чальника отдела программ и рефор�
мирования ЖКХ департамента строи�
тельной и жилищно�коммунальной
политики Орловской области Р.В. Иг�
натушина информации к невеселым
размышлениям было в избытке.

Роман Владимирович всего лишь
привел некоторые данные из акта
проверки подачи тепла в жилищный

фонд Орла и наиболее важные соци�
альные объекты. В Советском районе
в день проверки (16, 17 октября): дом
№ 27 по ул. Пожарной — в квартирах
холодно, улица 7�го Ноября, 9 и 11 —
холодно, улица Тургенева, 16 — хо�
лодно, школа № 36 — холодно в от�
дельных классах...

Особенно неблагополучно начался
отопительный сезон в Северном рай�
оне: без тепла оказались жители до�
мов по ул. Рощинской, Металлургов,
Раздольной, Кузнецова, Блынского,
Московскому шоссе. О школе № 36
мы уже сказали — это в ней ученики
грызли гранит науки в верхней одеж�
де.

Дрожали и жители Заводского
района.

О Железнодорожном — особый
разговор. «Сегодня (совещание со�
стоялось в понедельник 23 октября.
— Н.С.), — сообщил Р.В. Игнатушин,
— в результате порыва тепломагист�
рали было полностью прекращено
теплоснабжение части Железнодо�
рожного района. Авария произошла в
половине второго ночи, к работе по её
устранению бригады приступили
лишь в 11 часов.

Руководитель департамента
строительной и жилищно�комму�
нальной политики Орловской облас�
ти Е.Н. Вельковский, с крайним изу�
млением воспринявший сообщение о
том, что мэрия Орла проигнорирова�
ла совещание, на этот раз не стал се�
бя сдерживать:

— Не понимаю, как так можно? Се�
рьезная авария, целый микрорайон
отключен от теплоснабжения, а он си�
дит в театре...

Он — это первый заместитель мэ�
ра, главный куратор коммунальных
вопросов Орла В.В. Ерёмин. По про�

звучавшей на совещании информа�
ции, Василий Васильевич принимал
участие в торжественном собрании,
посвященном 90�летию народного ху�
дожника СССР, действительного чле�
на Российской академии художеств
А.И. Курнакова. Как не понять зама?
Безусловно, куда приятнее тусовать�
ся на таком торжестве, нежели давать
ЦУ сварщикам, суетящимся в грязи у
развороченной трубы! Впрочем, мо�
жет, оно и к лучшему. Кто его знает,
что присоветовал бы спец, напрямую
отвечающий за готовность города к
зиме. Неподражаемые образцы этой
готовности мы уже приводили.

А ведь все эти «холодные» факты,
повторим, результаты лишь выбороч�
ной проверки. Но даже их хватило
сделать обобщающий вывод — он
прозвучал на совещании: областной
центр практически на 50% оказался
не готов к приему тепла.

— Я что�то
не припомню
такого, чтоб в
начале от�
опительного
сезона про�
изошел по�
добный срыв,
— прикрыл
тему Орла
Е.Н. Вельков�
ский.

В п р о ч е м ,
не совсем.
Ефим Нико�
лаевич доба�
вил, что с де�
тальным ана�
лизом такого
лихого начала
отопительно�
го сезона в

Орле будет оз�
накомлен губернатор области Е.С.
Строев. Возможно, о беспримерных
подвигах наших городских управлен�
цев на коммунальной ниве узнают и в
Москве.

Хотя... Можно без труда раскусить
фокус, к которому так умело и регу�
лярно прибегают все управленцы —
из тех, что ищут объяснений проблем,
а не возможностей их решить. Как
всегда, будут петь про дьявольскую
нехватку средств. Слово «дай» им ку�
да милее и понятнее слова «зарабо�
тай». Прописные истины...

Вернемся к удручающей истине,
которая открылась после выступле�
ния начальника отдела координации
деятельности ЖКХ департамента
строительной и жилищно�коммуналь�
ной политики Г.Н. Шайкина. Григорий
Николаевич сумел выдавить из себя
названия лишь нескольких районов

нашей области, в которых отопитель�
ный сезон начался без досадных на�
кладок. Так, как и положено, когда к
своим обязанностям относятся со всей
ответственностью, с осознанием того,
что имеют дело не с пустыми бумажка�
ми, а с живыми людьми. «Мы должны
понимать, — обратился Г.Н. Шайкин к
сидевшим в зале замам глав райад�
министраций, — что насмарку пойдет
все, если не будет пущено тепло хотя
бы в одном доме».

Такие дома обнаружились практи�
чески по всей области. В Верховье,
например, начало отопительного се�
зона ознаменовалось порывом тепло�
трассы. Долгое время оставались без
тепла жители четырех домов, получа�
ющих теплоноситель от котельной
Дмитровской фабрики нетканых мате�
риалов. Не все благополучно в Зале�
гощенском районе, во Мценске и т.д.

Но, похоже, нерадивые коммуналь�
щики родились в рубашке. Погода их в
этом году балует. В 2005�м, если по�
мните, мы легли спать при нуле граду�
сов, а проснулись при минус 20�ти.

Страшно даже представить, что с
нашими коммуникациями такой мо�
роз сотворил бы сегодня...

Некоторые замглавы, хорошо зная
масштабы коммунальных грехов в
своих районах, говорили, что спра�
вятся с браком в подготовке к отопи�
тельному сезону к середине ноября.

— Нет, друзья, — притормозил их
Е.Н. Вельковский, — запишите, зару�
бите себе на носу: все обнаруженные
при первом пуске тепла недочеты вы
обязаны устранить до 1 ноября.

Время пошло.
...Хорошая поговорка: «Готовь сани

летом...». Есть и другая. Тоже клас�
сная: «Не в свои сани не садись».

Николай СОЛОПЕНКО.

Когда шло дорожное строи�
тельство, она радовалась, что
ее проблема наконец�то ре�
шится. Но внезапно работа
была остановлена. Ни на сле�
дующий день, ни позже рабо�
чие не появились. Любовь
Ивановна поняла, что бордюра
около ее дома так и не будет.
От одной мысли, что ей снова
придется мириться с холодны�
ми дождями и сыростью в до�
ме, становилось не по себе.
После ремонта дорога подня�
лась выше, значит, и воды пос�
ле проливных дождей приба�
вится.

Бологовой в очередной раз
пришлось ходить от одной ин�
станции к другой, а по сути —
по замкнутому кругу. Все объ�
ясняли, что ее дом и еще не�
сколько других не вошли в
смету, но никто не объяснил
почему. Председатель депу�
татской группы Заводского
района г. Орла Г.А. Капелюш, к
которой обратилась Л.И. Бо�
логова, согласилась помочь и
направила запрос в городскую
администрацию. В ответе за
подписью первого заместителя
главы администрации В.В. Ере�
мина от 21.09.06 г. написано,
что «принято решение пойти на
дополнительные затраты и ус�
тановить бортовой камень по
обеим сторонам на участке
от улицы Циолковского до
улицы 1�й Посадской. Граж�
данке Л.И. Бологовой ситуация
разъяснена в телефонном раз�
говоре». Но ей никто не звонил и
не объяснял, когда же конкретно
будет установлен до конца пе�
рекрестка бортовой камень.

Когда материал готовился к

печати, в редакцию вновь по�
звонила Любовь Ивановна:
«Что же это у нас творится!
Уложили бортовой камень, и
опять не по�доброму. Дошли
до моего дома, и точка. Ну на�
до же было немного дальше
проложить, ведь заливает все
равно». Кстати, во время оче�
редного ливня к Бологовой
уже приезжали сотрудники из
специализированной части
Главного управления МЧС Рос�
сии по Орловской области и
выкачивали воду из затаплива�
емого дома.

Из администрации города
Любовь Ивановна получила ко�
роткий ответ, что все работы
по ремонту асфальтового по�
крытия улицы Васильевской
выполнены. Значит, и надеять�
ся больше не на что.

Что же получается? В отве�
тах руководителей городской
администрации все выглядит
чудесно, а в реальности проб�
лема после стольких мытарств
простого человека так и оста�
лась нерешенной.

Е. ДЫШЛЕНКО.
Фото автора.

РЕФОРМА ЖКХ
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ПРОБЛЕМА

ПО ЗАМКНУТОМУ КРУГУ 
Еще летом наша газета сообщала о жительнице дома 
№ 74 по улице Васильевской в городе Орле Любови
Ивановне Бологовой. Читательница жаловалась, что
после ремонта дороги около ее дома так и не были
установлены бордюры, о которых она мечтала шесть лет. 

««««ППППЛЛЛЛООООХХХХИИИИЕЕЕЕ»»»»     ЖЖЖЖЭЭЭЭУУУУ    УУУУББББЕЕЕЕРРРРУУУУТТТТ,,,,
АААА    ЧЧЧЧТТТТОООО    ВВВВЗЗЗЗААААММММЕЕЕЕНННН????

Около 250 жителей Заводского района собрались в
минувшую пятницу на встречу с депутатской группой
горсовета. Планировалось обсуждение нового
Жилищного кодекса, который затронет интересы
каждого горожанина уже с нового года. Однако
разговор показал, что сегодняшние болячки ЖКХ
волнуют людей больше, чем неясные перспективы
коммунальной реформы. 
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